Brief an Charlotte Abraham

Liebe Charlotte,

Ich finde es sehr traurig, was Sie alles in ihrem Leben miterleben mussten!

Niemand hätte jemals mit so etwas gerechnet, dass Menschen ohne Grund zu töten!

Ich kann mir nicht vorstellen, so ein schweres Leben zu führen, wie sie es hatten!

Sie mussten in ihrem kurzen Leben so viele Ereignisse miterleben und konnten nichts dagegen machen! Ich finde es sehr traurig, dass sie mit 5 Jahren schon so schlimme Bilder sehen mussten und selbst zum Opfer wurden! Wir alle hoffen, dass so etwas nie wieder passiert! Heute leben wir alle zusammen und helfen uns gegenseitig, und versuchen zu jedem nett zu sein!

Wir akzeptieren uns so, wie wir sind und beurteilen uns nicht nach dem Aussehen!

NIE WIEDER

NIE WIEDER soll es werden!

NIE WIEDER sollen arme Menschen sterben!

NIE WIEDER wollen wir es sehn!

NIE WIEDER soll so etwas geschehen!

NIE WIEDER wollen wir es haben!

NIE WIEDER sollen es unschuldige Menschen ertragen!

NIE WIEDER soll es kehren!

NIE WIEDER soll jemand so traurig sterben!



WARUM musste es passieren?

WARUM mussten so viele Menschen Schläge kassieren?

WARUM konnte es niemand verhindern?

WARUM mussten so viele Menschen unschuldig sterben?

WARUM erkannte am Anfang niemand die schlechten Seiten?

WARUM kommen wir nicht mit der Vergangenheit klar?

WARUM konnte es nur so weit kommen?

WARUM????

HS- Mettmach, Kaser Sandra, 4.b

ANGST UND SCHWEIß?
FÜR KEINEN PREIS?
LEBEN ODER TOD?
NICHT EINMAL EIN STÜCK BROT?
TOTE UND VERLETZTE?
HASS UND MORD?
ALLE AUF EINEM BOOT?
KANN ES VERGEHN?
WIR KÖNNEN ES NICHT VERSTEHN?
WIE SOLL ES BLOß WEITERGEHN?

